

QUELQUES INFORMATIONS SUR "LA VOIX DE L'ESPERANCE"

Depuis plus de cinq ans, La Voix de l'Espérance diffuse chaque jour des émissions sur ondes courtes destinées à l'Europe ainsi qu'aux pays socialistes et arabes. Les émetteurs, propriété de la Deutsche Welle, sont situés au Portugal (Sines) et sur l'Ile de Malte.

L'émetteur du Portugal permet de couvrir les pays se trouvant dans un angle compris entre d'une part la Grande Bretagne et la Scandinavie, et d'autre part l'Afrique du Nord, la Lybie, l'Egypte, l'Arabie. Cette station utilise plusieurs types d'antennes pour moyennes et longues distances, ainsi que trois émetteurs MARCONI de 250 kw.

Le courrier reçu permet de constater que nos émissions sont entendues non seulement dans toute l'Europe mais aussi en Australie, Nouvelle-Zélande, Japon et bien d'autres pays tels que les Etats-Unis et le Brésil.

La station de Malte dispose de trois émetteurs ondes courtes de 250 kw et d'un émetteur ondes moyennes de 600 kw. Grâce à une antenne rotative sur 360°, d'une antenne omnidirectionnelle et d'une antenne rideau, la portée des émissions dépasse largement 6000 km.

Les programmes de La Voix de l'Espérance sont diffusés depuis le Portugal sur 9670 kz et depuis Malte sur 9745 khz, selon le programme ci-joint. Ils sont produits pour la plupart en France, mais également aux Etats-Unis, en Grande Bretagne, en Allemagne, en Suède, aux Pays-Bas et au Portugal. C'est le Département des Communications de l'Eglise adventiste, dont le siège européen se trouve à Berne, qui met en oeuvre l'ensemble de ce programme radiophonique.

Le choix des fréquences, plus particulièrement pour la station de Malte, a pu se faire grâce au précieux concours de nos amis DXers que nous tenons à remercier tout spécialement. Nous aurons sans doute encore l'occasion de faire appel à eux.

Merci aussi à ceux qui nous donnent leur avis sur le contenu des émissions et l'intérêt qu'elles ont suscité.

LA VOIX DE L'ESPERANCE

Service technique